

Terfens / Gratulationen

Franz Purner feierte seinen 80. Geburtstag

Terfens(rr) Der Ehrenbürger der Gemeinde Terfens war von 1956 bis 1986 Bürgermeister in Terfens und hat durch seine Umsicht und seinen Einsatz viel zum Aufbau der Gemeinde beigetragen.



v.l.n.r.: Bgm. Hubert Hußl gratuliert dem Ehrenbürger und Alt-Bgm. Franz Purner zum 80sten Geburtstag



v.l.n.r.: Bgm. Kurt Kostenzer, Ehrenbürger und Alt-Bgm. Franz Purner

Die Gemeinde, vertreten durch Bürgermeister Hubert Hußl und den Gemeinderat, die Bundesmusikkapelle unter Kapellmeister Gottfried Köchler, die Schützenkompanie Terfens unter Hauptmann Heim Anton und die Fahnenabordnungen der Feuerwehren Terfens mit Kdt. Josef Schallhart und der FF Vomperbach mit Kdt. Johann Bock haben ihrem Ehrenbürger vor dem Gemeindehaus zu seinem runden Geburtstag gratuliert. Mit dabei waren die Bürgermeisterkollegen und Gemeinderäte aus der Amtszeit des Altbürgermeisters Franz Purner und seine Kinder mit Familien.

Bürgermeister Hubert Hußl hat in der Ansprache einige Meilensteine der Arbeit von Franz Purner näher ausgeführt, die noch heute ein wichtiger Teil der Infrastruktur von Terfens sind. Stellvertretend dafür werden der Ausbau der Wasserversorgung, der Neubau der Volksschule Vomperbach, der Neubau des Sport- und Freizeitzentrums Weißlahn, der Neubau des Gemeindehauses, die Baureifmachung des Kanalprojektes und der Beginn der Kanalisierungsarbeiten erwähnt.

Dr. Gunther Weißgatterer, langjähriger Bezirkshauptmann von Schwaz, war ein Wegbegleiter von Franz Purner und hat viele anerkennende Worte über den Ehrenbürger gesprochen. Unter anderem sprach er auch den würdevollen Rahmen an, lobte die Schützen für die gute „Salve“ und die Bundesmusikkapelle für die flotten Märsche.